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CASAMENTO 

 

Existem pessoas que classificam os demais de duas formas: pessoas pra casar, e 

pessoas que não são pra casar. Mas será que é assim mesmo? 

Bom, eu acho o seguinte: todos mudamos nossas formas de pensar algum dia, e 

quando decidimos que queremos uma vida a dois, formar uma família, fazer planos 

juntos, mudamos nossas atitudes, e assim nos tornamos pessoas pra casar. 

Veja meu exemplo e do meu namorado, quando nos conhecemos nós não 

éramos pessoas pra casar. Com a forma como encarávamos a vida, eu jamais ia querer 

casar com ele, e provavelmente, ele também não iria querer se casar comigo.  

Mas o tempo passou, com a convivência passamos a nos respeitar, a querer o 

bem um do outro, a fazer planos juntos, a querermos as mesmas coisas, e percebemos 

que juntos vamos muito mais longe. 

Hoje nosso objetivo não é mais ir em quanto mais festas possíveis, conhecer 

cada vez mais gente nova, pensar apenas em se divertir. Não! Hoje nós queremos uma 

vida um pouco mais pacata. Queremos ir a um barzinho de vez em quando, assistir um 

filme, visitar a família, e muito mais do que isso: queremos empregos melhores, 

queremos comprar nossa casa, queremos mais conforto para quem sabe daqui a um 

tempo pensarmos em aumentar nossa família, ter filhos. 

Quem diria, hein?! Há exatamente um ano atrás, eu jamais imaginava que isso 

tudo iria acontecer. Bom que sabe daqui um ano como vai ser?  

Ninguém sabe, a vida é imprevisível, e por isso tão boa. Porém, nada impede 

que façamos planos para que ela seja cada vez melhor. 
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